

**CORONAVIRUS**

[ COVID-19 ]

[Inicio](#) / [Coronavirus](#) / Un mundo de preocupaciones siga en vivo los hechos financieros globales [arriba](#)

**Un mundo de preocupaciones: siga en vivo los hechos financieros globales**

Economía 16 Mar 2020 - 1:55 PM  
Por: Redacción Economía con información de agencias.

En Colombia, el dólar cerró en un nuevo máximo histórico (\$4.079) y la bolsa continúa a la baja. Precios internacionales del **petróleo** siguieron desplomándose.



Las bolsas europeas y asiáticas se desplomaron este lunes, al igual que lo hacía Wall Street. El barril de **petróleo** Brent alcanzó su nivel más bajo desde 2016, en un contexto de pánico por el coronavirus a pesar del esfuerzo de los bancos centrales por intentar sembrar confianza en los mercados mundiales.

En Europa, todas las plazas cayeron en las negociaciones de este lunes y, para el cierre de la jornada en este continente, Londres registró una baja de 4,01 %, mientras que Fráncfort acumuló pérdidas por 5,31 %, un nivel similar registrado en París (-5,75 %). Por su parte, Madrid registró la mayor baja, con 7,88 %.

Lea también: [¿Qué puede suponer el coronavirus en el momento de mayor endeudamiento de la historia?](#)

La caída empezó en Asia, en donde también se registraron pérdidas, aunque quizá algo más moderadas: Shanghái (-3,4 %), Shenzhen (-4,83 %) y Hong Kong (-4,03 %). Tokio cerró el día con una baja de 2,46 %.

Wall Street suspendió las operaciones apenas abrió este lunes luego de que su índice S&P 500 cayera más de 7%. Esta caída activó un mecanismo automático de interrupción de intercambios por un cuarto de hora.

Para la 1:00 p.m. de este lunes, el Dow Jones descendía 9,25 % y el S&P 500 lo hacía con 8,94 %.

Mientras tanto, en Colombia el dólar registró, una vez más, un máximo histórico al ubicarse en \$4.079 al cierre de las negociaciones. Durante la jornada, la divisa se tranzó a \$4.079 en promedio.

Por su parte, la Bolsa de Valores de Colombia debió suspender sus operaciones durante 30 minutos luego de que el índice Colcap bajara 10 %. Para la 1:30 p.m. de este lunes, este mercado bajaba 11,75 %. La acción más desvalorizada era la de Avianca, que se desplomó 24,21 % en medio de las restricciones a los viajes impuestas por varios países como medida para contener el avance del coronavirus.

En América Latina, la Bolsa de Sao Paulo interrumpió sus operaciones menos de media hora después del inicio de la sesión, cuando caía 12,53%. Para la 1:00 p.m. del lunes, esta plaza bajaba 13,87 %.

Mientras esto sucedía, el Banco Central de Chile anunció una rebaja extraordinaria de su tasa de interés de referencia, de 75 puntos de base, hasta quedar en 1%, junto con otras medidas para mejorar el funcionamiento del mercado financiero, afectado por la crisis global del coronavirus. Esta rebaja de tasa es la más agresiva en 11 años desde la crisis financiera global.

"El escenario macroeconómico que enfrenta la economía chilena ha tenido un rápido y significativo deterioro producto de la expansión global del COVID-19 y las turbulencias financieras asociadas, lo que está afectando negativamente a la economía, impactando a hogares y empresas", explicó el banco central de ese país.

Lea también: [Fed deja entre 0 y 0,25 % los tipos de interés en EE.UU. por coronavirus](#)

**Petróleo, la otra preocupación**

Los precios del **petróleo** se siguieron hundiendo este lunes. Para medio día el Brent bajó de los US\$30 (-11,55 %), el límite con el que **Ecopetrol**, según ha reportado, continúa ofreciendo resultados positivos. El WTI hizo lo propio, con una baja de 9,14 % (US\$28,83, sobre la 1:00 p.m. de este lunes).

La OPEP y la Agencia Internacional de la Energía (AIE) mostraron este lunes su preocupación por el impacto del coronavirus en los países productores, ya que de seguir la actual situación pueden perder entre el 50 y el 85 % de sus ingresos por vender esta materia prima.

El director ejecutivo de la AIE, Fatih Birol y el secretario general de la Organización de Países Exportadores de **Petróleo** (OPEP), Mohamed Barkindo, hablaron por teléfono sobre el "impacto económico y social" de "gran alcance" del COVID-19, especialmente entre los países productores en desarrollo.

Mientras que la OPEP, con sede en Viena, defiende los intereses de los productores de crudo, la AIE, con sede en París, vela por los intereses de los países industrializados y consumidores de **petróleo**.

En un inusual comunicado conjunto, los responsables de ambas organizaciones mostraron su preocupación porque la actual depreciación del crudo puede tener un fuerte impacto en los ciudadanos de los países en desarrollo que dependen en gran medida de los ingresos de **petróleo** y gas.

"Si las condiciones actuales del mercado continúan, los ingresos del **petróleo** y el gas (en países en desarrollo vulnerables) caerán entre un 50 % y un 85 % en 2020, alcanzando los niveles más bajos en más de dos décadas", indica el comunicado.

**Temas relacionados**

- Consecuencias coronavirus
- Casos coronavirus
- Alza del dólar
- Caída precios del **petróleo**
- Incremento en la producción de OPEP
- mercados mundiales
- Bolsa de Valores de Colombia

🗨️ 0 Comentarios

**Últimas Noticias**

**Precio de la gasolina para marzo baja por segunda vez en una semana**  
Economía Hace 20 mins

**¿Qué dice el Aeropuerto el Dorado ante críticas por control del covid-19?**  
Economía Hace 1 hora

**Macrorrueda Virtual de Negocios 80: se agendaron 13.000 citas de negocios**  
Economía Hace 2 horas

**¿Qué puede suponer el coronavirus en el momento de mayor endeudamiento de la historia?**  
Economía Hace 4 horas

**¿Qué dice el Aeropuerto el Dorado ante críticas por control del covid-19?**

**Últimas Noticias**